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Confían en sacar el trabajo
pendiente en nuevo periodo

OMAR DÍAZ

La presidenta de la Mesa Di-

rectiva del Congreso de la Ciu-
dad de México. Martha Ávila
Ventura. los líderes de los

grupos parlamentarios de Mo-

rena, PVEM. Movimiento Ciu-

dadano, PAN yPRI confiaron

en que este segundo periodo
ordinario de sesiones sea de
mucho trabajoy productivo en

beneficio de los capitalinos
Ávila Ventura espera que se

siga manteniendo el diálogo, la

cordialidad. la institucionalidad

y se combatanalgunos vicios,
como el de la impuntualidad.

Por su parte, la coordinado-
ra de Morena, Xóchitl Bravo,
confió en que este periodo or-

dinario de sesiones, que ya
arrancó, sea de mucho traba-

jo yde colaboración de todos
los legisladores.

"Espero mucho trabajo y mu-

cha colaboración de las diputa-
das y los diputados. Venimos
con todo el ánimo de sacar el

mayor de los trabajos legislati-
vos. Venimos apoyar las pro-
puestas que envíe la jefa de Go-

bierno. venimos armonizar las

minutas que aprobamos en el

periodo pasado; entonces, pues
yo espero que sea este segundo
periodo un periodo muy pro-
ductivo para todasy para to-

dos". apuntó.
Jesús Sesma, coordinador del

Partido Verde. espera que se

avance en las iniciativas rezaga-
das de los diputados locales.

pues en el periodo anterior se le
dio prioridad reformas impul-
sadas por los gobiernos federal

y de la Ciudad de México.

"Espero que scamos muy
sensibles, creo que el primer
periodo fue un periodo atípico
en donde todos le dimos el va-

lor que merecia las reformas
constitucionales provenientes
del Ejecutivo federal y sacamos

los pendientes que le urgían
también a la jefa de Gobierno, y
creo que hoy tenemos que ser

muy sensibles, pues de todas
las iniciativas que hemos pre-
sentado todos los partidos poli-

ticos o las fracciones y asocia-

ciones, vo esperaría el mismo
ritmo de trabajo, pero ya en co-

misiones con iniciativa que pro-
viene del Poder Legislativo, pa-
ra poder discutirlas y aprobarlas
en este periodo", comentó

Andrés Atayde, líder de la
bancada de Acción Nacional.
mencionó que buscarán organi-
zarse mejor y comunicarse más
durante este periodo de sesio-

nes. Además. tienen ganas y la
mano extendida para trabajar a

favor de la Ciudad de México,
"Que enlistemos los puntos

donde hay coincidencia, pues
hay temas donde hay coinci-

dencia y hay temas donde no.

El PAN quiere aportar su visión
en la construcción de una me-

jor ciudad. La mayoría son

ellos, así que la pelota no está

en nuestra cancha, está en la
cancha de Morena, voluntad
agenda, ganas V mano extendi-

da. el PAN las tiene". aseveró el
líder blanquiazul

Tania Larios coordinadora

del PRI. expuso que espera que

durante este periodo legislativo.
que abarca de febrero a mayo,
no se detengan los dictámenes
en las comisiones, que se

apruebe la abolición de las co-

rridas de otrosy salgan los
nombramientos pendientes.

El coordinador de Movimien-
to Ciudadano, Royfid Torres.

precisó que hay temas en co-

mún en los que se podrá avan-

zar durante este periodo ordi-
nario de sesiones

XÓCHITI BRAVO

Coordinadorade Morena

"Espero mucho trabaio
y mucha colaboración
de las diputadas y los
diputados. Venimos
con todo el animo de

mayor de los
trabajos legislativos

El DATO

El coordinador
local del Partido

Verde dijo que
en anterior pe-
riodo ordinario
de sesiones se

le dio prioridad
areformas pro-
movidas desde
el gobierno
federal.


